

# BIG ISSUE

## Binaan DPP Komunitas Jawa Beri Tali Kasih Ke Korban Kebakaran

azhar harahap - [LABUHANBATU.BIGISSUE.ID](http://LABUHANBATU.BIGISSUE.ID)

Jul 12, 2022 - 14:49



*Ket.Foto: Ketua DPP Komunitas Jawa Labuhanbatu Raya Berfoto Bersama Korban Kebakaran, Sabtu(9/6/2022)*

LABUHANBATU - Yayasan Insani Jaya Madani (YAIJMA) binaan organisasi Komunitas Jawa Labuhanbatu Raya menyerahkan bantuan sosial atas korban musibah kebakaran pada hari Sabtu (9/7/2022) di desa Aek Kulim, Kecamatan Silangkitang Kabupaten Labuhanbatu Selatan.

Pak Pardi salah seorang korban kebakaran yang terjadi pada bulan Juni 2022 yang lalu, kini oleh panitia pelaksana yang diketuai oleh Kepala Dusunnya membangun kembali rumah korban dengan pembiayaan partisipasi oleh masyarakat sekitar dan para donatur.

Setelah mengetahui informasi kebakaran tersebut dari salah seorang pengurus Dewan Pengurus Kecamatan (DPK) Silangkitang yang diketahui oleh Mas Saker, maka atas koordinasi yang dilakukan Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Komunitas Jawa Labuhanbatu Raya kepada Yayasan Insani Jaya Madani yang diketuai oleh Agus Priyono, selanjutnya dilakukan penggalangan donasi amal oleh Yayasan selama satu minggu mulai tanggal 2 Juli 2022 hingga 8 Juli 2022.

Penyerahan bantuan sosial dalam bentuk uang tunai untuk biaya pembangunan rumah kembali, kompor gas beserta regulator dan sembako untuk kebutuhan konsumsi ahli musibah. Bantuan diserahkan langsung kepada keluarga Bapak Pardi yang disaksikan oleh perwakilan pemerintah yaitu Kepala Dusun dan ketua RT, tokoh masyarakat sekitar dan Pengurus organisasi Komunitas Jawa Labuhanbatu Raya yang turut hadir, perwakilan dari beberapa kepengurusan yaitu DPP, DPK silangkitang, DPK Rantau Selatan, DPK Bilah Hulu dan DPK Pangkatan.

Ketua Yayasan Insani Jaya Madani Agus Priyono yang juga merupakan Ketua DPP KJL RAYA, didampingi oleh bendahara Giono (Yono break) menyampaikan "Bantuan sosial ini merupakan bentuk kepedulian dan solidaritas dari masyarakat terutama dari warga Jawa yang tergabung dalam organisasi Komunitas Jawa Labuhanbatu Raya yang kami himpun selama beberapa hari dan kini kami telah serahkan langsung kepada Pak Pardi selaku korban kebakaran rumah keluarganya. Semoga bermanfaat dan terima kasih kepada para donatur semoga menjadi amal kebaikan dan diberi ganti yang berlipat ganda oleh Allah SWT".

Ketua KJL RAYA DPK Silangkitang Mas Saker, mengucapkan "Terima kasih kami ucapkan kepada pengurus Yayasan Insani Jaya Madani atas kepeduliannya kepada warga kami di kecamatan Silangkitang. Semoga kedepan organisasi KJL RAYA yang menjadi binaannya terus berkembang dan dapat lebih dirasakan manfaat kehadirannya oleh masyarakat".

Ketua umum DPP Komunitas Jawa Labuhanbatu Raya, Ulfian Hamdani, S.Pd., M.A.P yang juga turut hadir bersama Bendahara Umum Lastri, Ketua DPP Sumarno (Den Sumar), Agus Priyono dan para ketua DPK Silangkitang Saker, DPK Bilah Hulu Sukaji dan DPK Pangkatan Eko Putro Nugroho dan beserta pengurus lainnya, mengucapkan "Syukur Alhamdulillah, organisasi KJL RAYA melalui Yayasan Insani Jaya Madani (YAIJMA) kembali dapat memberikan bantuan sosial kepada masyarakat yang membutuhkan. Kali ini yaitu menyerahkan bantuan kepada bapak Pardi warga Kecamatan Silangkitang yang mengalami musibah kebakaran rumah. Kita harapkan semoga bantuan ini bermanfaat dalam proses pembangunan kembali rumah Pak Pardi oleh masyarakat sekitar. Terima kasih saya ucapkan kepada para donatur yang telah berpartisipasi dalam kegiatan sosial ini semoga diberikan balasan pahala dan Ridho dari Allah ta'ala".(MAH)